



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和3年度第7号(7.15)
文責 日吉 邦宏

いよいよ来週から夏休み！安心・安全を第一に・・・

昨年とは違い臨時休校もなく、4ヵ月近くもあった1学期でしたが、来週で終業式を迎えます。その間、大きな事故や怪我もなく、ほとんどの子どもたちが毎日元気に学校に来てくれたことが一番うれしいです。1年生もすっかり小学生らしくなり、他の学年と変わらないくらいきちんとした挨拶や授業態度になっています。6年生は、リーダーとして先を見通した行動をとってくれ、みんなを引っ張ってくれました。他の学年もそれぞれに大きな成長を遂げた1学期だったと思います。7月から水泳も始まり、泳ぐ力もぐんぐんついていきます。2学期からも、自分なりの新たな目標を持って取り組んでほしいです。



おいしくな～れ！ ～田植え～

7月5日(月)に、全校で田植えを行いました。5年生が大切に育てた苗は、立派な苗になっていました。地域の方々、PTAの方々等14名のご協力のもと、2学年ずつのペアになって丁寧に植えていきました。高学年は、さすがに慣れた手つきで素早く植えることができました。1年生は初めてでしたが、6年生と一緒に楽しみながら植えていました。秋の稲刈りが、今から楽しみです。



子どもたちの成長を・・・ ～授業参観・学級懇談～

7月9(金)に、1学期末の授業参観を実施しました。今回も、たくさんの保護者に来校いただきました。子どもたちは、いつも以上に張り切って授業に臨んでいたように感じました。今回は、全校で、道徳もしくは人権学習の内容を取り扱いました。両方とも、とても大切な内容です。それぞれの学年に応じて、様々な題材を使いながら、最後は自分たちの生活に置き換えて考えていってほしいです。授業の中だけで終わらず、今後の生活に活かしていってほしいと思います。



めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

緑川小学校ホームページ

週に1～2回アップしています！是非ご覧ください！
(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)